
運輸労連神奈川県連合会 第 49 回定期大会 開催！ 

2016 年 9 月 3 日（土）13：00 より『第 49 回定期大会』

が開催され、104 人の代議員。1人の傍聴と多くのご来賓

の皆様に出席いただきました。 

尾池副執行委員長の司会で開始。奥田資格審査委員長の

報告を受け『第 49 回定期大会』の開会を宣言した。 

議長団選出では、照井良知（川崎運送労働組合）代議員、

森尻圭一（全日通労働組合神奈川支部）代議員が選出され、

大会書記に羽廣ルミ（全日通労働組合神奈川支部）氏、 

磯崎律子（ヤマト運輸労働組合横浜支部）氏が任命され、

資格審査委員が議事運営委員会を兼務した。 

執行部を代表して亀﨑県連執行委員長より挨拶がされた。 

亀﨑県連執行委員長は「国交省が示す不適正事業者の退出促進の具現化、すな

わち事業免許の即時取り消し等『正直者がバカをみない！』適切な市場環境整

備に向け、行政の責任ある対応を求めるとともに、参入基準の厳格化をはじめ

とする「行き過ぎた規制緩和」の見直し、原価管理に基づく適性運賃の収受、

交通事故・労働災害の防止、長時間労働の改善を含めた労働環境の整備など、

業界全体の健全化、遵法化に向け、不退転の決意で取り組まなければならない。」

と強く述べた。また、今春闘関係・少子化による若年労働力の減少と免許取得

率の低下にともなう人手不足の問題にも触れている。 

さらに、本年は参議院通常選挙の年！政治課題については「7 月 10 日に投開票された第 24 回参議院

議員通常選挙において、私たちが推薦した「かねこ洋一」氏は 450 万近い票を集めながらも、残念な

がら当選することができなかった。運輸労連政策推進議員懇談会のメンバーであると同時に参議院の

国土交通委員長として、我々の業界との関わりも深かっただけに、力及ばず忸怩たる思いを抱かざる

を得ない。直前の維新の党等との合併による民進党の結成、それに伴う神奈川選挙区における複数擁

立の是非等、今後に向けては、厳しく総括すべき多くの課題を残した」としながら、県連加盟組合の

役員、組合員各位より賜った格段のご支援・ご協力に、感謝と御礼が述べられた。 

運輸労連中央本部・小畑中央書記長、連合神奈川の働

く仲間を代表し、柏木会長。神奈川交運労協を代表し、

本間議長。交通遺児家庭の会・海上会長。福祉事業団体

より、佐藤本部長（中央労働金庫神奈川県本部）よりご

左：森尻代議員（全日通労働組合神奈川支部） 

右：照井代議員（川崎運送労働組合） 

亀﨑県連執行委員長 

神奈川県交通遺児家庭の会への支援カンパ 

亀﨑県連執行委員長から海上会長へ寄与された。 

小畑中央書記長      柏木会長       本間議長 



挨拶をいただいた。また、恒例の交通遺児家庭の会への支援カンパ金の贈呈がされた。 

金子洋一（前参）・牧山ひろえ（参）・てらさき雄介（県議/

相模原市中央区）・米村和彦（県議/平塚市）・こがゆ康弘（市

議/横浜市旭区）・おおや徹（藤沢市議）。各級議員より一言

づつ挨拶をいただいた。 

神山洋介（衆）公務のため途中退席された。 

福田顧問弁護士・大塚顧問弁護士（神奈川総

合法律事務所）を紹介した。 

小泉はるお（県連組織内議員/平塚市議会議

員）、織田かつひさ（県連準組織内議員/川崎

市・宮前区）より挨拶をいただいた。 

2015 年度一般経過について、望月書記次長が報告した。 

2015 年度一般会計について、高橋書記長が決算報告をした。 

2015 年度一般会計監査報告を、菊地会計監査が報告した。 

第１号議案 2016 年度運動方針(案)を高橋書記長が提案した。 

第２号議案 2016 年度予算(案)を宇井総務財政担当副執行委員長が提案した。 

経過報告、決算報告および会計監査報告、ならびに第 1号議案、第 2号議案まで一括提案後、質疑に

入り、経過報告、決算報告および会計監査報告が拍手で確認された。 

澤野代議員（全日通労働組合）より、青年婦人部の充実強化について、萩原代議員（日新労働組合）

より、組織拡大の取り組みについて質問がされ、高橋書記長が答弁した。 

第 1号議案及び第 2号議案が挙手により絶対多数で可決決定された。    

役員改選では、徳留選挙管理委員長より、第 2回選挙管理委員会の経過について報告があり、立候補 

者については提案された定数に対して定数通りの立候補者であり、全員の無競争当選を確認したとの 

報告を受け、満場一致で承認され、2016 年度役員体制が確立し、新執行部を代表して亀﨑執行委員長 

より挨拶された。 

高橋書記長より小泉はるお（平塚市議会議員）氏・浜田千彰（労働審判員／元副執行委員長）氏を特

別執行委員に選出をする提案がされ拍手で確認された。 

阿部副執行委員長が議長団の解任を

行い、議長団降壇にあたり照井議長

より挨拶がされた。 

阿部副執行委員長が閉会の挨拶を行

い、亀﨑執行委員長の音頭で団結ガ

ンバローを三唱し、16 時 48 分すべ

ての議事を終了した。 

金子（前参）氏      牧山（参）氏

小泉 はるお 氏          織田 かつひさ氏


